



Suspension Flower Pot VP1 par Verner Panton
pour Louis Poulsen, années 60.













Suspension Flower Pot VP1 par Verner Panton pour Louis Poulsen, années 60.

Cette suspension a été conçue par le designer danois Verner Panton pour l'éditeur Louis Poulsen dans années 60. La Flower Pot se distingue comme une des créations les plus emblématiques du designer faisant référence au mouvement Flower Power. Elle est composée de 2 demi-sphères creuses en métal, émaillées puis laquées de couleurs. La suspension est accrochée par un fil en corde. La lumière émise est indirecte. Très bon état d'origine.

Référence d'ampoule : E27.

4 rouges disponibles

1 orange disponible

1 bleue disponible

This suspension was designed by the Danish designer Verner Panton for the manufacturer Louis Poulsen in the 60's. The Flower Pot stands out as one of the designer's most emblematic creations referring to the Flower Power movement of the 60's. It is composed of 2 hollow half-spheres lacquered white on the inside and colored on the outside. The suspension is hung by a rope thread. The light is indirect.

Bulb reference: E27.

4 reds available

1 orange available

1 blue available

Dimensions :

